

クルーム川越しにクルーム・
ダビット(裁判所)が見える



見える風景を全て田園化し 美しい花々や木々を集めた 究極の風景式庭園

風景式庭園の庭師ランスロット・ブラウンによる初期の代表作であり、政治家ジョージ・コベントリーのためにつくられた18世紀の庭園。邸宅は建築家ロバート・アダム、庭園内の建物は建築家ジェームズ・ウィアトにより計画された。ブラウンは周囲の村の建物を移動させ、さらに植栽で隠すなど、邸宅から見える景色を自然と歴史的な建築のみとし、さらに近くにある中世の教会をゴシック様式へとつくり変えた。ブラウンにより植栽された植物は現在でも数多く残っている。19世紀初頭にそれらの植物や樹木が高い評判となり、2つ目のキューガーデン(ロンドンにある世界で最も有名な、数多くの植物を所有する王立植物園)とまで評されている。

PLACE

ウスター南部郊外に位置する。ブラウンが1751年に起用された当初は湿地帯であった。ブラウンは排水計画に長けており、敷地内の水を集めて新しく湖と川がつくられた

ACCESS

【イギリス/ウスターシャー】
電車で Worcester Shrub Hill 駅下車、駅から車で約20分